

Neue Führung beim Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen

Von Wiesbadenaktuell

Der neue Präsident des Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen heißt Hoiko de Pay. Sein Amtsjahr stellt er unter das Motto "Lions.Tun.Gut(es)". Seine Vorgängerin bleibt dem Club erhalten: Johanna Sandra Meyer rotiert in die Rolle des Past President.

28.06.2021 16:17



Für das neue Lions-Jahr 2021/2022, das am 1. Juli beginnt, hat Dr. Hoiko de Pay das Amt des Präsidenten des Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen übernommen. In seiner Ansprache erläuterte der neue Präsident das Motto "Lions.Tun.Gut(es)" seines Amtsjahres und erläuterte die Schwerpunkte seines Jahresprogramms, die sich an diesem Motto orientieren.

Neuer Vorstand, alte Herausforderungen

De Pay folgt auf Johanna Sandra Meyer, die im Rotationsprinzip als Past President weiterhin dem Vorstand angehört. Als weitere Vorstandsmitglieder wurden gewählt: Claudia Müller-Quade (1. Vizepräsidentin), Asgard Schönherr (2. Vize-Präsidentin), Dr. Eva Wodarz-Eichner (Sekretärin), Prof. Dr. Markus Petry (Schatzmeister), Christa Frosch (Clubmasterin), Sabine Schiffer (Mitgliederbeauftragte).

Wie im Vorjahr wird eine besondere Herausforderung darin bestehen, trotz Corona-bedingter Einschränkungen die Aktivitäten so weit wie möglich durchzuführen. So wird der im Frühjahr ausgefallene **Kleidermarkt nun am 3. Juli in den Theaterkolonnaden stattfinden.**

Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen

Der Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen ist vielen Bürger:innen durch zahlreiche Aktivitäten wie den Kleidermarkt, seinen Stand auf dem Wilhelmstraßenfest und vor allem durch den Adventskalender bekannt.

Mit den Erlösen dieser Aktivitäten unterstützt der Club ausgewählte soziale Projekte und gehört nicht zuletzt zu den größten Spendern der Kurier-Aktion "Ihnen leuchtet ein Licht". Bei der Auswahl seiner sozialen Projekte hat sich der Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen in besonderem Maße der Förderung der Jugend und einem möglichst regionalen Bezug verschrieben.

P.S.: Sind Sie bei Facebook? Dann werden Sie Fan von [Wiesbadenaktuell.de](https://www.facebook.com/Wiesbadenaktuell.de) und folgen Sie uns auch auf [Instagram!](https://www.instagram.com/Wiesbadenaktuell.de)